

- 心身ともに健康で明朗な生徒
- 自主的に学習する生徒
- 責任を重んじ協調性のある生徒



令和3年7月19日(月)発行
【発行責任者】郡山市立小原田中学校長 熊坂 洋

手をたずさえて

学級の団結力を高めることができた体育祭!

7月12日(月)は3年、13日(火)は2年、14日(水)は1年が体育祭を行いました。3年はバレーボールとバスケットボール、2年はじゃんけんリレーとバレーボール、1年はバレーボールと全員リレーの学級対抗戦でした。どの学年もそれぞれの種目において熱の入った戦いの中、大いに盛り上がりました。学級の団結力も高まり、1学期を締めくくりにふさわしい行事となりました。

《1年生》バレーボール、全員リレー



《2年生》じゃんけんリレー、バレーボール



生徒の声

盛り上がった体育祭を振り返って、3名の生徒に感想を書いてもらいました。



《3年生》バレー、バスケット



今回の体育祭は、残念ながら1位は取れませんでした。より一層クラスの“きずな”が強くなったと思います。また、みんな最高の笑顔で種目を楽しめていて良かったです。(1年：館さくら)

運営委員で、体育祭を始めるまでに、要項の表紙やスローガン、競技について考えました。自分も作るのに参加した表紙作りは良い案を出し合い、協力しながら描いていたので、とても楽しく、良い経験になりました。スローガンは順位は関係なく楽しむことが一番と考え、「繋げ～楽しんだもん勝ちの体育祭～」になりました。そして、僕たち3組は、スローガンのもとすごく楽しむことができました。試合の前には円陣も考えて、みんな本気で競技に励んでいました。じゃんけんリレーでは女子は1位、男子は4位。バレーではまじめに作戦を立てて協力し合い、3位となりました。みんなが楽しんでやっているのを見て、運営委員で準備できて良かったなと思いました。(2年：児島 潤)

3年生の体育祭の競技はバレーボールとバスケットボールでした。どのクラスも練習してきたことを全部発揮し、チームで声をかけ合いながら接戦を繰り広げました。準備や片付け、体育祭の運営など、プレー以外の面でも、一人ひとりが積極的に行動することができたと思います。この体育祭を通して、改めて協力することの大切さを学びました。3年生はどの行事も今年が最後なので、一つひとつ楽しんで友達との絆を深めたいです。とても良い思い出になりました。(3年：神田ももか)

“点”を“線”として繋げていこう！県大会終わる

7月17日(土)には、しらかかの森スポーツ公園(白河)において、福島県中学校体育大会ソフトテニス競技団体戦が行われました。女子ソフトテニス部は、1回戦若松五中に2対1で勝利し、2回戦安達中には0対3で敗れました。強豪校との対戦でしたが、素晴らしいショットも見られ、見応えのある試合でした。県でベスト16は立派な成績です。男子は1回戦白河二中との対戦で、善戦しましたが、残念ながら0対3で敗れました。また、16日(金)会津水泳場で行われた水泳競技200m自由形に出場した草野幹椋君も残念ながら予選敗退でした。しかしながら、県大会に出場できたことは誇りとして、今回の大きな舞台での経験を“点”として終わらせるのではなく、“線”として自分のこれからの生活や学習に繋げてほしいと思います。この生徒達に大きな拍手をおくります。ご苦労さまでした。



“かがやくこと”いくつか…

“継続は力なり”朝の体力向上トレーニング

朝の体力向上トレーニングでは、当初少なかった女子の参加者も増えるなどたくさんの生徒がトレーニングに励んでいます。ほぼ毎日続けられている朝トレですが、体力の向上、生活のリズムづくりなどに効果があるとともに、何より毎日続けることの大切さを体現していると思います。そして、もう一つ素晴らしいのは、参加生徒の大部分がしっかりと挨拶ができていているという点です。清々しい気持ちになります。“継続は力なり”必ずや力になります。これからも続けてください。



クラス=丸となって取り組む学習コンテスト

先日実施された「学習コンテスト」。この学習コンテストにクラス=丸となって取り組んでいるクラスがあります。漢字、計算、英単語など出題される問題がわかっていて、とにかく反復練習を徹底的に行いました。問題を細分化しながら小刻みに取り組み、最終目標に近づいていく方法をとったり、家庭での時間や休み時間にも問題練習を行ったりするなど、個人差に応じながら工夫した取り組みを続けました。そして、クラス全員が何かしらの教科で「満点賞」「優秀賞」(9割得点)を獲得するという快挙を成し遂げたのです。先日紹介した“凡事徹底”という言葉のとおり、こういった頑張りの積み重ねがやがて大きな力になります。そして、ひとつの目標にクラス全員が一致団結して取り組む点にも大きな意味があります。このクラスのような取り組みが広がっていくことを期待します。



保護者の皆様へ 12~15歳の新型コロナウイルスワクチン接種について

7月16日に生徒に文書を配付するとともに、ホームページ、マチコミメールでもお知らせしました「本市における12~15歳の新型コロナウイルスワクチン接種」について、6月末までに12歳に達している場合、7月21日(水)からクーポン券(接種券)が順次発送されます。(7月以後に12歳に達する場合は、誕生日月の翌月に発送される)学校での集団接種は行いませんので、接種を希望する場合は、かかりつけ医等に予約し、接種を受けてください。接種するワクチンはファイザー社製のもので、保護者の皆様には、次の点についてご理解とご配慮をお願いいたします。

- ワクチンの接種は任意であり、強制ではないこと。
- 周囲にワクチンの接種を強制してはいけないこと。
- 身体的な理由や様々な理由によってワクチンを接種することができない人や接種を望まない人もいること。また、その判断は尊重されるべきであること。

